

LUZINAY

## Des diplômes et médailles d'honneur pour les anciens combattants



*Christophe Charles, maire, et Georges Colombier, secrétaire départemental Fnaca, remettaient les diplômes et médailles. Photo Le DL/Françoise Granjon*

Deux diplômes d'honneur avec médailles et une récompense ont été remis à 3 anciens combattants du comité Fnaca de Luzinay. Le maire Christophe Charles, Georges Colombier, secrétaire départemental, membre du bureau national, étaient présents pour honorer les récipiendaires. Il s'agit de Gilbert Querlioz et Robert Béal, qui recevaient, pour 25 ans de service au sein du comité local luzinaisard, un diplôme d'honneur du bénévolat avec médaille. Le président Maurice Raymond se voyait remettre une récompense pour 51 années de responsabilité à la présidence de ce comité local. Les festivités se poursuivaient autour du partage d'un repas et de la galette de l'Épiphanie, et rendez-vous fut pris pour la commémoration du 19-Mars à 18 h 30, pour le repas du 22 mars, ainsi que pour le voyage aux grottes Chauvet du 4 septembre.